

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

DIRECTOR, ADMINISTRADOR Y PROPIETARIO
Napoleón Briceño B.
Toda correspondencia administrativa como de REDACCION debe dirigirse al Director. No se responde de fondos que no vengán certificados.
OFICINA DE REDACCION y Administracion: 125 varas al Este de la Oficina Telegrafica, Avenida 2a. Oeste.—Aparado 109.

Mantequilla
FRESCA DEL PAIS
La Gran Vía

AÑO X

SAN JOSE DE COSTA RICA -- MIERCOLES 7 DE JUNIO DE 1911

NUMERO 2688

GRAN ALMACEN DE ROPA HECHA Y NOVEDADES

ROBERT HERMANOS

Gran variedad en artículos de moda para señora

Enaguas de casimir Pustanes—Bordados y encajes—Calzado americano—Camisas—Corbatas

Novedades en artículos para caballeros y niños

Para todos los gustos

Taller de Sastrería con gran existencia de Casimires Franceses é Ingleses

El mejor surtido á más bajo precio — Haga una visita

Premios

Un corte de casimir para vestido y un reloj de plata oxidada a las cuatro últimas cifras del premio mayor de la Lotería

Sombreros de paja y fieltro—Gorritas de cuero y terciopelo estilo americano—Trajes para niños

Delantales

Banco Comercial
de
Costa Rica

San José, 12 de mayo de 1911

Tipos de cambio

A LA VISTA

Londres.....	112	01
New York.....	118	
San Francisco.....	118	
New Orleans.....	118	
Paris.....	111	
Barcelona.....	100	
Hamburgo.....	108	
Jamaica.....	120	



ALSEN

el rey de los CEMENTOS

Ordenes por cable á costa del Agente en Costa Rica ALF. ESQUIVEL

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE
LINEA DA GENOVA A PUERTO LIMON
EL VAPOR "CITTA DI MILANO"

Salte de Génova el día 1º de Junio para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Ouzao, Sabanailla, y Limón. Llegará á Limón el 26 del mismo mes, y sale el mismo día para Colon, Cartagena, Ouzao, Puerto Cabello, La Guayra, (tocará en Ponce, si así lo exige el tráfico) Tenerife, Barcelona y Génova.

Precios de pasaje á Génova

Primera clase.....	fra. 700
Segunda ".....	550
Tercera ".....	200

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colon á Génova en 20 días y á Barcelona en 19 (la línea más rápida para España, sin tra-bordo), ofrecen á los pasajeros las mayores comodidades, para hacer el viaje á Europa.

Emperado buen trato, excelente mesa, luz eléctrica, camareros para familias y camarotes de lujo.

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a. y 2a. clase se les concede un rebaja de 15 por ciento.

Vino tinto, blanco y hielo, en abundancia.

Los pasajes de ida y vuelta para Europa, en primera y segunda clase tendrán un descuento de 25 por ciento y serán válidos por un año, y los de tercera clase tendrán un descuento de 20 por ciento.

Niños: en la 1a. y 2a. hasta 3 años, no cumplidos, uno por familia gratis. De 3 años hasta 8 no cumplidos, un cuarto de pasaje. De 8 hasta 12 no cumplidos, medio pasaje. De 12 años en adelante, un pasaje entero.

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José—SASSO Y PIRIE, Agentes.
Y en Limón. F. J. Alvarado & O' sub-agentes
San José, 1º de Junio de 1911.

Edgar Knorr & Cía.

San Jose. — (Depositos en Puntarenas y Limon)

Disponen actualmente y ofrecen á precios muy ventajosos los siguientes artículos:
Cerveza Munich "Pachor" (Cl. 4.50 doc.)
Cerveza El Castillo (Stifts-Brau Cl. 4.40 doc.)
Whisky escosés "Black & White" (James Buchanan y Cia.)
Vinos del Rin de Burdeos y españoles (dulces y secos).
Mantequilla alemana y danesa. Brevia dulces "La Legitima".
Tabacos Virginia y Connecticut. Betún Cl. 4.10 (Cl. 9.00 grsa.)
Fosforos Sirius (tamatio grande) a Cl. 15-00 lata.
Grande y variado surtido de paraguas y sombrillas.
Hierro para techo 25 G. Polvo insecticida "Feres".
Máquinas de coser, alemanas, marcas Phoenix y Teutonia.
Relojes de bolsa con el retrato y autógrafo de S. S. Pio X. Despertadores.

VER Y CREER

El Almacén de Materiales de Zapatería del que fué ANTONIO CARBONI ha sido reforzado por un inmenso surtido en esta clase de artículos, todos nuevos, á precios sumamente más bajos que los anteriores.

A demás, hay un gran surtido de betunes, principiando por el BETUN CROMAL que da un brillo como el charol y mantiene el cuero fuerte, á precios sumamente bajos, y también se ha reforzado por un surtido de toda clase de fierros, cueros finos y ordinarios, desde el precio más bajo hasta el más alto. HORMAS de todo estilo y precio, y toda clase de materiales concernientes al ramo.

No compre antes de visitar este afamado establecimiento de materiales

CERVECERIA Traube

GRAN FABRICA DE CERVEZA, HIELO Y AGUA GASEOSA
La más grande y más antigua del país. — Capacidad de la CERVECERIA: 30,000 hectolitros por año.
Producción de las máquinas refrigeradoras: 30 tdas. al día

Esta Fábrica solamente emplea los mejores materiales del mundo. Malta de Olinos, Moravia, Lúpulo de Saas, Bohemia, Esencias de las mejores fábricas inglesas y americanas. Agua potable analizada por el Laboratorio Químico Comercial.

Todas las botellas se esterilizan antes de ocuparse por medio de máquinas especiales importadas por la casa. Para la pasteurización de la cerveza embotellada, cuenta la fábrica con la mejor máquina automática patentada en los Estados Unidos. UNICA EN EL PAIS.

En la fabricación de las aguas gaseosas se emplea ácido carbónico líquido para lo cual dispone de la mejor máquina, única en el país. No se hace uso de polvo de mármol ni de ácido sulfúrico para la fabricación del gas.

Los refrescos de TRAUBE son los mejores del país.

La Cerveza TRAUBE es sin disputa la mejor
Y LA MAS SANA
INVITAMOS al público á que visite ESTA FABRICA

IMPORTANTE

Hasta segundo aviso los precios de nuestro AZUCAR de FAMILIA de nuestra acreditada MARCA "FEDERICO TINOCO" serán los siguientes:

Azúcar de 1a. á.....	14 00	el quintal (catorce colones)
" " 2a. ,.....	12 00	" (doce colones)
" " 3a. ,.....	10 00	" (diez colones)

5% de descuento sobre órdenes de 10 qq. arriba

LINDO BROTHERS

Gran Depósito de Maderas de Fernando Montealegre
Situado á 50 varas al Este del Taller de Mr. Wolf

Se venden maderas de las mejores regiones del país. Se atienden órdenes por escrito y personalmente. Promptitud y cuidado para atender los pedidos.

No mas canas

En la barbería que está situada en la Calle Central Norte, frente á la Iglesia del Carmen (contiguo á la Botica) se encuentra de venta el TINTE MARAVILLOSO que tanta fama ha dado al Dr. Casanova, y el AGUA RESTAURADORA del mismo Doctor; la hay para el pelo negro y el pelo castaño. Con un solo frasco de este tinte se conserva el pelo del color natural.

Unico Agente en Costa Rica, Manuel Saldias
San José, noviembre 4.

De San Rafael de Heredia. Graznidos de Gansos

Hemos visto de algunos días á esta parte, correspondencias de este lugar en los periódicos "La Información" y "El Diario". Estas correspondencias han sido todas de ataques contra el actual Jefe Político de este cantón. No deseábamos ocuparnos de lo que ha dicho el corresponsal, por creer que darle importancia á sus sandeces, equivale á hacerle una distinción que no merece.

Sin embargo, informados que el corresponsal esc, personifica un pequeño grupo político, de poca importancia, que se ha formado con fines aviesos, y como empezamos á vislum-

brar la orientación de los trabajos de estos señores, creemos conveniente poner al público en suato, al tanto de lo que ocurre.

Venga usted acá, señor corresponsal! Quénto celebramos que se ocupe usted por la Prensa de los asuntos locales de este pueblo!

No sabemos que usted había progresado tanto. No sea tan egoísta. Por qué no nos lo había contado? Recuerde cuando lo conocimos por primera vez. Era usted entonces persona de edad ya madura y estaba aún sin letras.

Tal vez sus oficios de entonces no le permitían hacer progresos marcados. Pero usted sabía que tenía dotes y hoy las aprovecha. Bien hecho.

Nos dicen que desde que usted principió á rozarse con gente, le ha dado por hacerse tinterillo, á lo que debemos el sabroso manjar espiritual que nos brinda, en sus apreciadas correspondencias.

Quidado usted nos está engañando y sus correspondencias son hijas de algún aserradero.

Veamos señor, la inauguración de sus apreciadas correspondencias en "El Diario" n.º 25 del 30 del pasado mes.

Habla usted ahí de progresos de este cantón; muy bien señor mío. Solo nos extraña que sea usted el que nos habla de progresos realizables.

De seguro que necesitamos su cooperación y entonces sí que progresaríamos aquí.

Talvez la ocupación de la Jefatura Política de este lugar, por usted ó alguno de los suyos, sea los progresos realizables que entreeve usted para este lugar.

Cree usted también que el pueblo tiene necesidades materiales de progreso. Por ahora creemos que más bien sea usted el que las tiene.

Ese progreso que anhela usted para este pueblo puede que sea más particular que general.

Nos habla usted de autoridades simpáticas y capaces.

Como que la actual autoridad política no le es muy simpática. Tiene usted razón, señor corresponsal.

No se presta esa autoridad para los fringimientos de la ley, como se prestaba la célebre autoridad de marras, aquella del famoso telegrama de electores, la del contrabando de aguardiente clandestino y, célebre aún, pues es quien lo ha metido á usted en "camión de 11 varas."

En cuanto á autoridades capaces creemos que sería usted la autoridad más incapaz. decimos, capaz que pudiera dárselo á este pueblo.

Habla usted de arrepentimiento político. No señor, este pueblo no está arrepentido del triunfo político alcanzado. Talvez usted y los suyos estén; nosotros no.

Cree usted que nuestro actual gobierno se deja influenciar por sus amigos y allegados.

Y dice que sólo así se explica el hecho de la llegada del señor Velarde á ocupar el puesto de Jefe Político de este lugar; y califica usted ese hecho de impolítico y dice que el Supremo Gobierno debiera haber consultado personas; sobre todo le debieran haber consultado á usted; entonces el nombramiento sí que hubiera sido acertado. Usted consultó acerca de la Jefatura, pero á usted no le consulta ron; qué descuido, qué error!

No hombre! Nuestro Gobierno es persona de talento esclarecido, hombre de ley, justo y de un carácter recto; y puede nombrar sus subalternos según su criterio se lo indique, sin necesidad de consultas.

El envío del señor Velarde á este pueblo, en carácter de primera autoridad política, ha sido un nombramiento muy atinado de parte del Gobierno.

El señor Velarde es justamente la persona que necesitaba este pueblo. En él tenemos una autoridad competente, instruida, honrada, respetuosa y fiel intérprete de la ley. Desempeña su puesto á satisfacción de las personas sensatas de este pueblo.

Atribuye usted también á falta de tacto del señor Presidente de la República, el divorcio que dice usted, existe entre la Municipalidad y el Jefe Político. No hombre, no se suifure tanto. Qué tiene que ver el señor Presidente de la República con las calaveradas é intrigas de esta Municipalidad?

La Municipalidad actual de este

De actualidad

Reconcentración de emigrados nicaraguenses

Con motivo de los recientes sucesos de Nicaragua, el señor Encargado de Negocios de aquel país, doctor Rosales, de acuerdo con los tratados, solicitó el internamiento de varios emigrados que radican en diferentes puntos del país, y con especialidad en la frontera de nuestra vecina del Norte.

Se funda esta justa solicitud en que habiéndose querido alterar allí el orden público, recurriendo a medios que ya no se usan ni en los países menos civilizados, y teniendo noticia de que la intenciona proviene del elemento liberal destronado, seguramente para siempre, y para bien de Centroamérica, conviene reconcentrar todo elemento de ese género que por sus ideas ó por sus enconos recientes, pueda considerarse peligroso para el mejor afianzamiento en el poder del partido conservador, que vendrá á convertir á Nicaragua, en uno de los países más prósperos y ricos de la América Central.

Parece que el Secretario de Relaciones Exteriores, don Manuel Castro Quesada, ha dirigido una comunicación al Encargado de Negocios de Nicaragua, en que le manifiesta que, en acatamiento de los convenios, se ha dado ya la orden de reconcentración, pero que es preciso puntualizar á cada internado el cargo que se le haga.

Cuando estalló el movimiento que trajo al Poder el elemento conservador de aquel país, el Gobierno de Zelaya, cada cinco minutos, solicitaba, también en virtud de los convenios, que se internaran cuantos emigrados se creían hostiles y peligrosos para el Imperalismo nicaraguense.

Aquí vimos á los señores Cantón,

Clemente Santos y al doctor Guerra entre otros, quienes tuvieron necesidad de abandonar sus negocios para venir á la capital, de orden superior, sólo por que así lo pretendía el Gobernante Zelaya.

Que lo diga si nó el señor Hazera. Ni á don Cleto, nuestro Presidente entonces, ni á ninguno de sus Ministros se les ocurrió preguntar al Representante de Nicaragua "por qué se pedía la reconcentración de nadie.

Según se deja ver, lo que ahora se propone nuestro Gobierno, es amparar por cualquier medio los intereses particulares de los revoltosos.

De todo corazón deseamos como buenos costarricenses, que estos procedimientos no tiendan á agrandar las buenas relaciones que existen entre ambos países.

La acusación de don Anibal y sus consecuencias

Con verdadera pena estamos presenciando el aspecto que toma la discusión entablada á propósito de la querrela que el Lic. don Anibal Santos ha instaurado contra algunos miembros del Tribunal de Justicia. Cuánto mejor no sería que, sin descender al terreno puramente personal, desdiciendo de la cultura del país, el asunto siguiera su curso natural ante la Cámara; oyéndose al acusado, como se está haciendo, y ojalá tramitando en privado el expediente.

Por lo demás, el país está seguro de que el Congreso, dejando á un lado pasiones ya sean políticas, ó de carácter personal, como buen juez de derecho, resolverá acertadamente tan desagradable cuestión, la cual, por otra parte, aprecia el criterio público en diferentes sentidos. De seguir así las cosas, no sería remoto llegar todavía á más lamentables consecuencias.

Centro de ESTUDIANTES DE COSTA RICA

CONFERENCIA DEL Dr. DIEGUEZ
Me complace en invitar á los señores socios y al público amante del progreso intelectual de la juventud á la conferencia que desarrollará el distinguido jurisconsulto DOCTOR DON MANUEL DIEGUEZ, en la sesión pública que celebrará el Centro de Estudiantes á las 7 p. m. del jueves 8 del corriente en el salón de actos del antiguo local que ocupó la Escuela de Derecho, habitado hoy por el Club Centro América.

JOSÉ FERMÍN MEZA, Secretario

El asunto mejicano

El Paso. 3.—Madero salió para la capital. Muchísima gente estuvo á despedirlo.

Méjico, 3.—Esta ciudad se prepara para recibir con entusiasmo rayano en el delirio á Francisco Madero hijo, como jefe de la revolución, y al General Reyes á quien se le hará una serie de ovaciones por viejos empleados del Gobierno. En el primer caso para lo que querían la caída de Díaz, y en el segundo para los que consideran que Reyes es el Presidente salvador en las actuales circunstancias. Al regresar el General Huertas de Veracruz, con gente y armas, á donde fué á dejar al ex presidente Díaz, atacaron dos veces los rebeldes, habiendo sido derrotados estos sufriendo muchas bajas entre muertos y heridos.

Méjico, 3.—El Embajador americano está tratando de averiguar qué hay de cierto sobre la tortura hasta la muerte, de un americano, á quien cogieron los indios bandidos después de los motines de Michoacán. China aun no ha dado ningún paso con motivo del asesinato de 300 chinos en Torreón. Una prueba del buen efecto de la revolución de Madero, la tendrá hoy el pueblo de esta capital con la llegada á sus afueras de 1 600 hombres del ejército libertador del Sr. almirante de los Generales Figueroa y Añónculo. Hay vagos rumores de que se ha descubierto otro complot de la oficialidad rejlista contra Madero. Los periódicos radicales lo creen y dicen que á eso obedece el viaje tan de pronto del señor Limantour á Estados Unidos con su familia y en compañía del ex gobernador del distrito federal, manifestando que el señor Limantour es responsable por las causas que produjeron la revolución y por la misma revolución jugada á dos aguas en su propio beneficio, y largándose del país así que termine.

Honduras

AL DIA

Fiesta campestre. Viajero de la Costa Norte. Otras noticias

Tegucigalpa, 5.—Recibido el 6, á las 7 a. m.—Explicado estuvo el paseo campestre en Alhambra, que obsequió el Doctor Walter al General Bonilla.

—Llegó de la Costa Norte el General Lee Christman.

—Próximamente ingresará á esta capital el Licenciado Gilberto Larion y Próspero Hincestroza, amigos del General Bonilla y preparándose para felicitarlo el 7 del actual, día de su cumpleaños.

—El Departamento de Santa Bárbara obsequió al General Bonilla con una artística corona de laurel.

—Murió en Santa Rosa don José Ma. Fiallos.

—Continúa dando representaciones la Compañía Dramática de Santa Rosa.

—Con motivo del fuerte viento, perdíase la finca de la costa Norte, óv. ándole grandes daños.

—"El Nuevo Tiempo" ha abierto activa campaña contra el alcoholismo y excita á las autoridades respectivas para la creación de la fiesta del árbol.

—Llegó de Guatemala el doctor Her tor Valenzuela acompañado de su señora.

—Los alumnos de la Escuela Normal de Varones obsequiarán al General Bonilla con una corona.—ROBERTO GONZÁLEZ

Sastrería Española

DE GREGORIO EXPOSITO

En la 10a. amortización ha sido favorecido con un traje Francisco Armijo, y la 11a. se efectuará el domingo 11 de junio.

Esta sastrería, que recibió últimamente magníficos casimires y de últimos estilos, ha abierto suscripciones para trajes, y por un colon semanal

se puede obtener en ella un elegante vestido como obsequio ó recibiendo a las dos semanas con las mismas condiciones y ventajas que dan las demás sastrerías.

Campo neutral

De San Rafael de Heredia

Entre cosas que chocan de San Rafael de Heredia en "El Distrito" número 27 del 3 del corriente de junio aparece algo que dice así:

Que un inteligente vecino de este cantón que habla de honradez, no se fije porque fué exonerado de una Junta Escolar.

Como no aparece firma alguna responsable por este escrito, supongo que sea del correspondiente de este periódico en este cantón.

Es propio de las almas bajas y mezquinas escudarse siempre detrás del anonimato para herir reputaciones honradas.

Intrigue Ud. y los suyos para que alcance lo que se propone, pero sea leal, sea sincero. Tenga algo de caballero.

Creo usted que un elemento social, en estado ya de descomposición moral, como prueba usted ser, puede llegar á ocupar un puesto público durante la Administración del señor Jiménez?

Use usted de la verdad, concrete cargos y fírmese. No sea cobarde.

En mi mano tengo pruebas para desvanecer las sombras de la infame calumnia que usted trata de lanzar sobre mi reputación.—S. RAMÍREZ—San Rafael de Heredia, 5 de junio de 1911.

Aviso

Se alquilan los altos de la casa contigua a la de don Salvador Lara, 2a. Avenida Este número 29. También la parte baja, que ocuparon los señores Bertheau & Co. con venta de calzado. Formadores en la oficina de Felipe J. Alvarado & Co.—San José, 30 de marzo de 1911.

Obras Públicas

Don Luis Fourrier ha presentado ya los estudios que hizo respecto á la construcción del camino entre Nuestro Amo, Rodeo, y Pacaca, dondoso la Sociedad Bennett, Rojas y Fernández el terreno que sea necesario para la apertura de dicho camino. Se construirá un puente isostático de 50 metros sobre el río Virilla, dado caso que se abra este camino.

—Pronto se harán los estudios de la cañería de San Juan de Santa Bárbara de Heredia.

—Armado ya está el puente de Tucurrique.

—Se está reparando el puente del Palomo, sobre el río Reventazón en el Cantón del Paraíso.

—Se principiará pronto á construir los bastiones del puente sobre el río Chiquero, en Escaró.

—El Ingeniero Fernando Cabezas estuvo en la semana pasada en Siquirres estudiando la desviación del río de su nombre.

El nuevo La Catedra

Palacio de la Paz CENTROAMERICANO

Nuestro colega "La República" opina que el nuevo Palacio que ocupará la Corte de Paz Centroamericana sea construido en La Sabana; nosotros no prohibamos su parecer y si creemos que el suntuoso edificio debe levantarse en el punto más vistoso de la ciudad, y ese lugar es donde están situadas, la jardinería Anderson, el Consulado Inglés y otras casas.

El lugar es el más aparente: desde allí se divisa toda la ciudad y el edificio presentaría un golpe de vista sugestivo; además, para la estética, aquel punto es el llamado porque la arquitectura que llevará el edificio estará en armonía con la perspectiva que se presenta desde aquel sitio.

Noticias de varios países

Buenos Aires, 3.—El Senado dió pase, aceptando la estatua de Washington como presente de los americanos residentes, para ser colocada en el parque Palermo.

Barcelona, 3.—Una gran tormenta ha destruido las cosechas de maíz.

Salleron 1069 emigrantes en su mayoría para Argentina.

Centa, 3.—En el Santuario de Teñu se reunieron 126 jefes en representación de 80 tribus, y acordaron hacer la guerra á España si continúa el avance.

Londres, 3.—El Almirantazgo ha publicado una disposición oficial, en que designa un espacio de 8 millas cuadradas, donde tenga lugar la revista naval el 24 de junio, con motivo de la coronación del Rey Jorge V.

Washington, 3.—El Gobierno de Chile ha concedido á una Compañía de New York el contrato para la construcción de dos submarinos por un costo de un millón de dólares.

Berlin, 3.—El Kaiser le escribió al Obispo de Rottemberg, felicitándolo por un libro sobre la tolerancia religiosa.

Madrid, 3.

Por haberse notificado á los albañiles huelguistas la suspensión de auxilios que se les daba, pues los bancos extranjeros habían rechazado valores extranjeros que se les enviaban como socorros, excitadísimo hicieron una gran manifestación con palos y herramientas. La autoridad intervino, resultando muchos heridos de ambas partes. Sigue el descontento.

Washington, 3.—Telegrafían de Nicaragua que las víctimas de la explosión de la Loma de Tiscapa fueron de 60 á 70. Algunos la atribuyen á conspiración de los enemigos del Gobierno; otros á la caída de un rayo y otros á descuido de la guardia.

Londres, 3.—En medio de numerosos artistas se enterraron las cenizas de Gilbert. El Rey ha hecho algunos pintorescos nombramientos de gentes de gran categoría.

MARCIANO ACOSTA Abogado y Notario

Ha trasladado definitivamente su bufete frente al Palacio de Justicia, casas nuevas de don Ricardo Montelegre.—Junio 2 15V

NO se necesita recomendación

Eso de la igualdad, es lo que en Costa Rica siempre debe existir y dichosamente no puede negar que cualquiera que acuda á la nueva Imprenta del Comercio, consigne iguales ventajas, pues no existen preferencias, cada vez que el sistema de dicha casa es que ningún cliente esté quejoso; que no pueda decir que le cobran más caro que á otros. Los buenos trabajos y la formalidad de dicho establecimiento, han acreditado su nombre.

B. Marichal C. Abogado

Oficina: frente al Seminario

Del Guanacaste

Es necesario que se haga luz en los asuntos del Guanacaste, y es necesario para satisfacción del público y del Gobierno, el cual desea que haya la disciplina y orden que debe reinar entre los empleados de su dependencia.

Hace muchos meses se viene notando una tirante situación entre el Gobernador de la provincia, don Zenón Castro y el Médico de Higiene y Profilaxis, el doctor don Gregorio Peña, sin que se haya aclarado un asunto que requiere mayor atención y mayor cuidado de parte del Gobierno, saliendo perjudicada la ciudad de Liberia que ve impasible el torneo emprendido entre dos altos empleados de la administración.

—Tiene acaso tanta importancia el Médico de Higiene que no se le encuentre sustituto?

La Catedra de Derecho Civil

de Derecho Civil

En "La República" del domingo se excita al doctor Zelaya á que principie la polémica anunciada por nosotros, con el doctor don Manuel Diéguez, sobre algunos puntos de derecho tocados por este último en su tesis.

Con motivo de esa excitativa, hablamos con el señor Zelaya sobre el particular. Y nos manifestó que, habiendo el doctor Diéguez tenido la cortesía de ir á verlo á su casa, y de manifestarle que él reconocía que la Directiva del Colegio de Abogados se equivocó al conceder el primer puesto á su tesis, el doctor Zelaya ha desistido de todo propósito de discutir por la Prensa y en polémica dicha tesis.

Sin embargo—agregó el señor Zelaya—si la invitación de "La República" está hecha con la intención del muy apreciable doctor Diéguez, puedo principiar en cualquier momento.

CONOCIDO es el refinado gusto que los señores Robert Hermance tienen para hacer sus pedidos, contando siempre con el último capricho de la moda. Y para convencerse no hay más que fijarse en los objetos que á diario se exhiben en sus vidrieras, ó hacer una visita al Almacén, surtido de todas las novedades en materia de trajes para señoras y niños, paraguas y multitud de objetos más.

NOTAS TEATRALES

El sábado próximo debutará en el Teatro Variedades la célebre compañía española, «Salerito».

Su repertorio es muy extenso y variado y sus canciones, sin carecer de gracia pueden siempre ser oídas por señoras y niños. A su extenso repertorio de esta índole debe el haber traído tres meses seguidos en Veracruz, donde el público, culto como el nuestro, no desea inmundidades en el teatro.

En las canciones andaluzas, "Salerito" no tiene rival, porque el estilo de las canciones gitanas y morunas, no puede escribirse en música.

Las canciones cubanas, guagiras, habaneras y otras, encuentran en «Salerito» joven y hermosa intérprete de seguro éxito.

Anibal Santos

ABOGADO Y NOTARIO

Oficina: 125 varas al Sur del Banco de Costa Rica, bajos de la casa de doña María Alvarado.—San José, St. 20

SE SOLICITA un auxilio. Una reparación

La Municipalidad de Barba ha pedido un auxilio de doscientos colones al Gobierno para construir un puente de hamaca sobre el Río Porrosatí, en el camino entre aquel cantón y el de Santa Bárbara.

Se mandó reparar la acequia que abastece de agua al Asilo de Las Mercedes.

F. MONTERO BARRANTES Abogado y Notario

Despacha en la casa de don Aquiles Benítez veintidós varas al oeste del almacén de Maíz.—Enero 9, 1 m.

Se acepta una oferta para la provisión de puentes

La provisión de puentes que se necesitan ya sea para las carreteras nacionales ó para los caminos por cuenta del Gobierno, ha sido adjudicada á la casa de los señores Steffens y Nocife A. G. de Berlín, en virtud de haber presentado los precios más bajos en la licitación abierta por la Dirección General de Obras Públicas y publicada en el Diario oficial. Concurrieron á esa licitación los señores A. L. Moreno, de Nueva York; el señor John N. Bils y los señores Steffens y Nocife, quienes están representados en esta República por el señor C. W. Wahle.

CONTRABANDOS TRABAJOS DE

la Inspección General de Hacienda
En Santa Bárbara de Heredia, se tomó una fábrica completa para destilar aguardiente en terrenos del señor Francisco Palma. Se levanta la información del caso, para averiguar el dueño ó dueños de lo aprehendido.
—Por infracción á la Ley de Alcoholes se hizo un decomiso de licor en Puente de Piedra de Grecia.

PABLO M. RODRIGUEZ Abogado

Oficina: en su casa de habitación 50 varas al Oeste de la tienda Leiva y Cia, antiguamente de los Alfaro, Avenida 2a. Sur. Atiende en su instancia negocios de Guanacaste y Puntarenas.—Abril 2.

CRONICA PARLAMENTARIA

Sesión del 6 de junio

Quedó aprobada el acta de la sesión anterior.

—El Ministro de R. R. E. E. pide se le señale día para la lectura de su Memoria. Se señaló la sesión del lunes próximo.

—Dictamen de la mayoría de la Comisión de Hacienda contrario al proyecto del diputado Picado para gravar con impuesto los terrenos incultos reducidos a propiedad particular. También se leyó otro dictamen de la minoría de la misma Comisión favorable al proyecto. Se mandaron publicar.

Tierras Astúa-Pirle

Tinoco G.—Aclara que en su discurso de ayer referente a Promotores Fiscales no se retiró en modo alguno al actual Promotor, señor Casorria, amigo suyo. Se ha referido en general a Promotores y Jueces que a sabiendas han consentido en las irregularidades de esos denuncios.

Habla en extenso del asunto.

—Jiménez (Francisco).—Rectifica el discurso de Tinoco G. Demuestra que esos denuncios hechos por varias personas en el lote Astúa-Pirle, son legales porque son anteriores a la ley que los declaró inenunciables. Se manifiesta de acuerdo con las ideas de Baudrit expuestas en su discurso de ayer. Con estas tierras debía hacerse lo mismo que hizo el General Guardia en Santa Clara: lotearlas para distribuir las entre los costarricenses.

Concluye negando su voto al artículo 2º del proyecto del diputado Rodríguez y en el detalle procuran

que se modifique el monto de la suma.

Pinto.—Estamos discutiendo en el aire. El Congreso no va a fallar en ese asunto como Juez. Lo único que nos toca es votar un crédito para que el Gobierno defienda una porción de territorio que le corresponde y que indebidamente se han apropiado. Así es que las argumentaciones de los diputados Baudrit y Jiménez don Francisco están por demás. Refiere cómo se han aplicado gracias a denuncios viejos que debieron haber seguido el trámite de remate.

Alfaro Juan.—Hace moción de orden para que se dirija una nota al Promotor Fiscal para que informe exactamente la cantidad de tierras libres que hay en aquella región inenunciable y cuánto hay denunciado.

Jiménez don Manuel.—Rectifica errores del diputado Jiménez don Francisco, y combate la moción de Alfaro por innecesaria, pues aprobaría sería darle más largos a este asunto, perdiendo un tiempo precioso.

Tinoco G.—Hace aclaraciones de su discurso de ayer. Extraña que el señor Jiménez no apoye el artículo 2º de la ley, cuando al principio estaban de acuerdo. Combate las ideas de Alfaro y se manifiesta contrario a la moción de orden.

Hago saber a los señores diputados que al amparo de nuestra demora en resolver este asunto se están haciendo actualmente transacciones con las tierras que tratamos de recuperar.

A las 5 p. m. se levantó la sesión.

Viaje del Coronel Amador

Partió hoy para Liberia nuestro amigo el pundonoroso y joven Coronel don Francisco Amador en compañía del señor Sobrado y familia. Va el señor Amador a Liberia con el objeto de contraer matrimonio con una de las apreciables hijas del señor Sobrado, uniendo en plena juventud su suerte a la que ha vertido sobre su corazón el óleo del amor y de la vida.

Deseamos a la joven pareja todo género de felicidades en su nuevo estado.

La Compañía Adams llegará al país probablemente mañana

Mañana es probable llegue a Puntarenas la Compañía Adams, saliendo ese mismo día en tren especial para esta ciudad.

Su debut será el sábado con el estreno de la obra de Bernstein "La Ráfaga".

El domingo, en la "matinée" se pondrá en escena "Los hijos artificiales" de Abate y Reparás y por la noche "Amores y Amorfos", preciosa comedia de los Hermanos Quintero, que se estrena en Costa Rica.

Un feliz arribo y una cosecha de aplausos y dinero deseamos a la simpática Compañía Adams.

Muere un soldado de la CAMPAÑA NACIONAL

En el barrio de Piedades Sur de San Ramón, falleció a la edad de un siglo el señor Marcelino Rodríguez Salazar, uno de los soldados que asistieron a la Campaña Nacional de los años de 1856 y 1857.

Era el señor Rodríguez, hijo del señor Eufracio Rodríguez y de la señora Juliana Salazar.

Fue casado con María Toribia Rojas Marín, quien murió hace algunos años.

Sus restos fueron sepultados en el cementerio de dicho lugar, siendo acompañados a la última morada por los vecinos de la localidad.

Oposición a los denuncios no aprobados por el Poder Ejecutivo

La Secretaría de Estado en el Despacho de Hacienda y Comercio dirigió ayer una extensa comunicación al señor Promotor Fiscal en la que se le manifiesta que debe oponerse al otorgamiento de la escritura que ha de servir de título de propiedad a los denuncios que el Poder Ejecutivo no haya aprobado; y que en caso de que en el Juzgado de lo Contencioso Administrativo recayere una resolución adversa, llevará el punto a conocimiento del Tribunal Superior, que es el llamado a decidir, en definitiva, cual es la interpretación de la ley de 1907 en este particular.

AVISOS DEL DIA

SE VENDEN
Una casa 200 varas al Sur de la Botica Francés y un lote en San Francisco de Mata Redonda, de 1,500 varas, con agua. Informes en la Botica Moderna. Junio 7. 15 v. alt.

DEL sábado 10 de este mes en adelante, tengo una casa pequeña para alquilar.—ISIDRO MARIN Junio 7 10 v.

AVISOS ANTERIORES

Buena ocasión
En esta ciudad se vende un negocio que consta de una casa de huéspedes en punto céntrico. Informes en esta oficina. Mayo 11.

SILLAS SILLAS
Tengo para alquilar mil sillas. Entendarse con C. Cocío, en el Circo Teatro. Mayo 21.

Llega una simpática artista de la Compañía Adams

Ayer tarde llegó a Limón en el vapor español, procedente de La Habana la simpática artista Nieves Adams, hermana de Evangelina, que tan grata recuerdos dejó entre nosotros.

Es la señora Adams una dama joven que viene a formar parte de la Compañía que probablemente llegará mañana a Puntarenas.

En el tren de la tarde llegará a esta capital tan distinguida artista a quien presentamos un respetuoso saludo augurándole desde ahora un hermoso triunfo y una cosecha de aplausos como mérito a sus reclutadas dotes de artista.

Nupcial

El veinticuatro de este mes, en la casa de habitación de don Napoleón Solano, tendrá verificativo la ceremonia nupcial del Licenciado don José Luján Mata, con la muy estimable señorita Emilia Alvarado.

Para la nueva pareja deseamos eterna ventura.

Cosas de alcoba

—Oye, rica, qué hacías ayer hablando con don Molés en el parque? Ya sabes que te tengo prohibido toda intimidad con ese hombre. Es tan peli groso jugar con fuego.

—No tienes razón para que me celes Carlos, pues siempre mi fidelidad ha tenido la firmeza del diamante. Además, ese hombre no resulta.

—Ni así así; temo que estalle, pues muchos me han dicho que ha principiado a tomar la higiénica y exquisita cerveza de Traube.

Diarias

Pasaportes
Les fueron extendidos a William Roach que parte para Panamá; a don Víctor Amelivia y familia para México; a don Horacio Moreno para Colón.

Defunciones
Salomón Montero, 40 años; Victoria Zamora, 35 años; Roberto Rivera, 16 días; María Enriqueta Cordero, 1 año.

Nacimientos
Clemencia, legítima de Rafael Murillo y Trinidad Sancho; María, legítima de Ananías Frutos y María Murillo; Ernesto, legítimo de Elías Vargas y Ester Montero, Fernando, legítimo de Manuel Carranza y Adela Nelson; Alberto, natural de Domingo Ocasante; Ángela, natural de Josefina Hernández.

OBSERVATORIO NACIONAL
DÍA 5 DE JUNIO DE 1911

Temperatura al aire libre, máx. 27,0 mín. 16,3; térm. med. 20,7.—Nebulocidad (0 a 10) 0,70.—Humedad relativa térm. med. 76; máx 89; mín. 62; absoluta térm. med. 15,02.—Presión atm. red. a 0, térm. med. 66,15; a la pesantez normal med. 66,38.—Evaporación en 24h del día 1,0; en 24h de la noche 0,9.—Lluvia en 24h 2,7.—Duración de la lluvia.... 0,48.—BIOLLEY C.

Higiene

Decomiso de ayer
A las 9 a. m. de ayer le fueron de comisados por el Inspector de Comercio, señor Vicente Villegas, al comerciante del mercado, Isafas Soto, 25 kilos de yucas y 39 kilos del mismo producto a José Soto Quirós por hallarse en mal estado.

A Francisco Maffio le fueron decomisados 202 cocos y 8 libras de queso.

A Joaquín Flores, 118 huevos.

CRONICA

Vistas para hoy
Sala 1a.—(Juicio ordinario) Argélica Guardia v. de Lizano, contra Antonio Vargas Valverde a las 2 p. m.

Sala Segunda.—Carlos Patiño Velasco (contrabando) a las 1 p. m.

Miguel Murillo Campos (depósito de fermentos) a las 2 p. m.

Casación.—Lidia Naranjo ú. ap. (criminal) a las 1 p. m.

Matrimonio
Pronto contraerá matrimonio el Licenciado don Clodomiro Salas con la simpática y virtuosa señorita Victoria Umfina.

La única
Emulsión que no daña el estómago.—"Con plena convicción adquirida en largos años de práctica médica, tengo la satisfacción de incorporar mi opinión a la de tantos otros compañeros, relativa a la benéfica Emulsión de Scott, pues jamás me he visto en la necesidad de suspender su uso como sucedió con las emulsiones que contienen creosota ó guayacol, las cuales destruyen por su intolerancia estomacal y por su acción irritante, los efectos benéficos del aceite de bacalao."—Dr. M. Oseguera, 65 me, Palacio, Dgo, México.

Beneficencia
La Sociedad de Señoras de San Vicente de Paul dará en los días viernes, sábado y domingo ferias en la casa de don Max. Kepper, calle del tranvía, frente al Balcón de Europa, con el objeto de recolectar fondos para los pobres.

Hacemos una llamada a nuestro generoso público para que contribuya con su óbolo en bien de la clase menesterosa.

Saludo
Muy afectuoso se lo presentamos a don Anastasio Herrero, quien procedente de los Estados Unidos y Europa, se halla nuevamente entre nosotros.

Soldados y policías
Si por deslices mundanales os enfermáis, acudid enseguida a la Botica Universal ó la Farmacia Occidental en busca de la Inyección "Flores" que es la mejor para las enfermedades venéreas. Y si es de otra casa allí mismo encontraréis el específico que os curará.

Por los Ministerios

De Hacienda
Ha tomado posesión nuevamente de este Ministerio don Felipe J. Alvarado. Los empleados se muestran contentos, a la vez que apenados por la ausencia de don Enrique, que con su amabilidad supo captarse las simpatías de sus subalternos.

Por lo demás, ninguna otra cosa nueva por este Ministerio.

Gobernacion
De importancia sólo que Pardo el Gobernador de Limón, estuvo a visitar a don Carlos María.

Y qué lo traerá por aquí? nos dijimos al ver a Pardo.

Nada pudimos averiguar, pero es de suponer que es el asunto aquel de la expulsión de dos negros a quienes se les está juzgando como extranjeros perniciosos, actitud del Gobierno que se dá como resuelta ya.

Don Carlos María se retiró temprano del Ministerio debido a que una bella chiquitita suya la bautizaban a las 3 de la tarde.

Nuestra felicitación a don Carlos por la dicha que ha experimentado con el bautizo de su rubicita.

Relaciones Exteriores
Mucho trabajo pero del acostumbrado.

Por los otros Ministerios no hallamos cosa de importancia, por lo cual paramos aquí nuestra crónica ministerial.

Acto de filantropía de un apreciable caballero cubano. Rica donación

Sabemos de fuente fidedigna que un caballero cubano, rico comerciante residente en esta capital, ha hecho la donación de un amplio edificio de dos pisos para que en él puedan celebrarse sus reuniones los Señores miembros de la Sociedad Teosófica de esta ciudad. Asimismo ha donado otro rico edificio para una Escuela de Artes y Oficios que sostendrá por su cuenta dicha Sociedad Filosófica.

Debido a la caballerosidad del distinguido maestro don Tomás Povedano, publicamos a continuación una nota que próximamente saldrá en la simpática Revista «Virya» y que se ha servido darnos para la inserción de ella en nuestras columnas. Una idea más cabal se podrán formar nuestros lectores, acerca de la preciosa donación del mencionado filántropo, con la lectura de dicha nota que es la que sigue:

«Pronto tendrá entre nosotros la Sociedad Teosófica un local amplio y apropiado en que celebrar sus sesiones y dar conferencias. Probablemente se dedicará una buena parte del mismo a fines instructivos y gratuitos en favor de las clases populares; preparación, por ejemplo, para artes y oficios; la que podrá ser dada alternativamente por los miembros competentes de la misma Sociedad.

Es posible que en próximo número tratemos de este importante asunto con mayor amplitud.

VIDAL QUIROS
ABOGADO Y NOTARIO

Despacha en la oficina esquina de la Capilla de la Catedral y al Sur de la Tesorería de la Junta de Caridad. Enero 2.

Altisimas mareas. El puerto de Corinto salvose. Línea férrea interrumpida. Reparaciones provisionales. Otras noticias

Managua, 6.—A la 1 p. m.—Puerto de Corinto escapó de perder. Línea férrea entre Paso Caballo y Corinto fué deteriorada por el mar impidiendo tráfico ferroviario. Hoy restablecieron, pues hízosele a vía refección provisional. Llegaron del exterior dos locomotoras nuevas para el servicio del ferrocarril.

El país en completa calma; el gobierno toma enérgicas medidas para que los espinosistas zelayistas no puedan conseguir sus fines de alterar la paz.—Felipe Avilés.

Amortización N. 43

De un colón
Juan de Dios Monge, Miguel Armijo, José A. Coronado, Alcívio Ramírez, Cartago; Miguel Chamorro, Ismael Rodríguez, Guapiles; Alberto Sánchez, Alajuela; Vicente Brenner, Teodorico Monestel, González Vega, Grecia; Romualdo Cordero, Miguel Ángel Robles.

Amortización 7a. de \$ 0.50

Marcos A. Zúñiga, Esparta; Marcos Roldán, Eduardo Asuela.
Relojeros extras: E. R. Arteaga, Pacífico; Juan Aguilar.
San José, 4 de junio de 1911

Se puede suscribir todos los días en nuestra casa ó a nuestros agentes: R. Saborio h., Alajuela Grecia, Ismael Cordero, Heredia, Arturo Solano G., Sr. Ramon y Palmares José J. S. Aguilar, Escasó, Alfredo Guzman, Cartago, Apromiano Mata, Turrialba, Paulino Segura C., Orotina, Figuls & Cia., Estrada, Tomas Rodríguez, Guapiles, Miguel Guzman, Juan Vifias, Mauro Montero, Guadalupe, Raúl Stieber, Puntarenas, Raimundo Solano, Paraiso, Humberto Robledo, Limón, Elias Arden, Línea del Pacífico, C. Strasburger, Siquirós, Celso Chavarría, Pacaca, Ernesto Saenz, Santo Domingo, Teodorico Muñoz G., Paríscal, I. A. Lobo, Esparta, Juan Fonseca E., San Rafael de Heredia

Sastrería LONDRES Y PARIS

Criatura víctima de una VIBORA

En el caserío de El Salvador del barrio de Piedades Sur de San Ramón, tuvo una muerte trágica una niña de seis años de edad, llamada Etelvina Castro Marín, hija de Pedro Castro y de Rafaela Marín, vecinos del mismo lugar.

La criatura fué mordida por una culebra toboza de grandes dimensiones, y a consecuencia de lo cual falleció a las pocas horas, apesar de los esfuerzos hechos por sus padres.

Se le dió sepultura en el cementerio de Piedades Sur, previos los requisitos de ley llenados ante el Agente de Policía, señor Alfonso Cubero.

Personal

Se encuentra enfermo hace días, don Isidro Perera. Deseamosle una pronta mejoría.

Notas rápidas

La simpática y virtuosa señorita Victoria Umfina contrajo matrimonio con el señor Carlos Omet. La boda reveló un carácter puramente de familia.

—Cuentan que don Felipe viene de los Estados Unidos con más vapor que antes, y que se propone acabar de volver el catarro.

Nada, que este hombre va a dar el traste con todo. Por el momento dicen que piensa reducir aún más, al cobe, el presupuesto. Pongan su barba en remojo los empleados.

—Parece que se piensa establecer de nuevo el hospital de proflaxia venérea como lo había estado la ley se emitió y que don Cieto hará una reglamentación very chic para este nuevo departamento. Se apañe la idea.

—Sería bueno poner en la acera del Carmen (frente a nuestra redacción) un estorbo para que la gente se eche a la calle, ahora que el templo se está reparando.

Ayer casi le cae un ladrillo en la cabeza a simpática dama.

La táctica alemana

EN NUESTRO EJERCITO

Por acuerdo de la Secretaría de Guerra se adoptó como texto para la instrucción de infantería en toda la República, el Reglamento táctico de Ejercicios y Evoluciones, que se usa en el ejército alemán, con las modificaciones que se crea necesarias introducir en nuestras milicias, para lo cual se nombró una comisión que será integrada por los señores General Román y Coroneles Carlos H. Prestinary, Zúñiga Montúfar y Cabezas, quienes informarán a la Comandancia en Jefe lo que crean conveniente.

Entre novios

—Qué mal me haces con tu ausencia con sólo tu mirada me siento arder en una llama de pasión inextinguible.

—Estela mía, esas son cosas de la juventud. Siempre te amo, y cada día me siento renacer de espíritu al recuerdo de tu belleza.

—Qué romántico estás y qué ardientes son tus frases; ya sé a que obedeceré.

—A que tomo siempre la excelente Cerveza La Victoria, que tanta fama tiene.

Accidente ocurrido a un fotógrafo

Ayer tarde, a eso de las cinco y media, haciendo unos ensayos fotográficos con maguqueo, se hirió casualmente en la cara y las manos el fotógrafo don Juan Gardín, empleado de "La Información".

Con Gardín conversamos poco rato después del accidente y nos relató el suceso de la manera siguiente: habiéndome hecho personalmente una lámpara de maguqueo, utilizable para la fotografía, me puse a hacer algunos ensayos con ella, obteniendo un resultado magnífico, pero he aquí que en uno de tantos ensayos la vela con que me servía para alumbrarme, cayó dentro del aparato sobreviniendo la explosión inmediatamente.

Una hijita mía, llamada Eneida que estaba observando, también sufrió en la boca algunas quemaduras.

Gardín fué atendido por el doctor Quirós.

Sentimos lo ocurrido al amigo, a quien deseamos una pronta curación.

Sesion MUNICIPAL

Se suspende la recogida de perros.—Proyecto para el Congreso Ensayo terminado

La Municipalidad de esta ciudad, en sesión de anoche, dictó los acuerdos siguientes:

Suspendió los efectos del acuerdo relativo a la recogida y destrucción de perros, mientras se hace una reglamentación con ese objeto, quedando comisionados los señores Presidente Municipal, Gobernador y Regidor Castro Urefia para formular un proyecto que con el fin indicado, que será presentado al Congreso,

Destinó \$ 250 en la reparación del Corral del Fondo.

—Fijó en \$ 160 y \$ 55, respectivamente los sueldos mensuales del farmacéutico encargado de la Botica Municipal y ayudante del mismo.

—El señor Gobernador dió cuenta de haber quedado terminado el ensayo de asfalto en la Calle de la Estación, cuyo trayecto será puesto hoy al servicio público, previo un experimento con un vehículo preparado al efecto, que se efectuará a las 8 de la mañana.

Supresión de las inyecciones. Tratamiento el mas facil y el mas discreto.



Exigir la firma: sobre el rótulo.

CURACION RAPIDA y RADICAL de los flujos antiguos ó recientes

Cada cápsula lleva el nombre MIDY. Desconfiar de las Falsificaciones. Cada cápsula lleva el nombre MIDY.

PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas las Farmacias.

VINO DE PEPTONA



CHAPOTEAUT Peptona adoptada por el Instituto Pasteur.

FORTIFICANTE RECONSTITUYENTE

Especialmente RECOMENDADO A LOS

CONVALESCIENTES ANEMICOS NIÑOS SEÑORAS ANCIANOS

PARIS, 8, Rue Vivienne y en todas farmacias.

PARFUM CAMIA



V. RIGAUD - PARIS

En todas las buenas Perfumerias.

VINO y JARABE DE DUSART

al Lactofosfato de Cal

EL JARABE DE DUSART se prescribe a las nodrizas durante la lactancia, a los niños para fortalecerlos y desarrollarlos, así como EL VINO DE DUSART se receta en la Anemia, colores pálidos de las jóvenes, y a las madres durante el embarazo.

PARIS, 8, rue Vivienne y en todas las Farmacias.

cantón, como lo sabe bien usted, es el resultado de las intrigas con los electores que se prestaron, de cierta personalidad que usted conoce bien; tan es así que uno de los regidores del pasado año, que creemos morirá en su pueto, pues le agrada mucho desempeñarlo, se prestó gustoso a la reelección, pues así llevaría a cabo planes ya premeditados.

Sin embargo, señor corresponsal, no creemos que ese divorcio de que habla usted sea tan duradero, como el del ex Jefe Político del contrabando con la Jefa. Parece que fué tan mal portado con ella, que hasta le fué infiel en el cumplimiento de sus deberes.

Como que nos había usted también del tesoro municipal. Eso no vale la pena. Lástima que engañe usted sus apreciables correspondencias con ese asunto.

Pobre tesoro ese. ¿Sabe usted lo que le pasó? A que si lo sabe? Verdad que no merecía eso. Sabe usted lo que hubo de la bendita causa. Vaya! que si lo sabe.

Total de todo, que el fallo del sapientísimo y justo presidente municipal, fué anulado, y el tesoro quedó siempre injuriado y algo más.

Ab! señor corresponsal, ahora que nos recuerda usted de ese tesoro, llegamos a comprender mejor algunas cosas que antes permanecían en el misterio para nosotros.

Ese tesoro hay que mirarlo con ojos de buen mercader, puede que aún a usted mismo le sea funesto señor.

Mire usted: tenemos a ese tesoro, primero, amigo verdadero del señor Jiménez, amigo político suponemos; después lo tenemos honrando al presidente actual con su voto como elector. Después viene a ser el famoso ex Jefe Político del contrabando, echado de su puesto sin motivos fuertes como lo dice usted, ¿Como llegó a Jefe Político? Es lo que no comprendemos.

Termina usted la inauguración de sus apreciables correspondencias diciendo que sea quitado el señor Velarde y sea colocado el anterior jefe Político para así reparar el mal que se les hizo. ¿A quién le hicieron mal? ¿Fué a usted y a sus amigos y a Jefe de marras, ó fué al pueblo? ¿Cómo nos entendemos?

Qué francote, qué bonachón y qué desinteresado es usted, señor mío. Tiene usted completa razón.

Ya nos entendemos, ya sabemos el por qué de sus trabajos. Siga usted adelante, no desmaye. Lo malo es que haya usted torcido su rumbo.

Si usted lo desea, trataremos estos asuntos con más detención.— UNOS VECINOS.—San Rafael de Heredia, junio 5 de 1911.

RELOJERIA SUIZA

de Alcides Chapatte

Calle del Carmen.— Bajos del Hotel Internacional

Acaba de llegar un buen surtido de joyas alhajas, relojes, principalmente en clases finas, para señoras, y de los de poco valor, etc. etc. escogidos en las mejores fabricas por el mismo dueño en su reciente viaje.

El surtido es de lo más variado, desde los artículos más finos hasta los de poco valor, tales como objetos de plata para salón y mesa, barómetros, brújulas, anteojos, relojes de control para guarda, etc. etc., todo de buena calidad y a precios módicos.—Diciembre 12. 3 m.

LA UNITED FRUIT COMPANY

Ofrece a sus favorecedores un servicio sin rival entre Puerto Limón (Costa Rica) y los puntos que abajo se expresan.

Vapores Cartago, Parismina y Heredia de 5,000 toneladas cada uno, harán un servicio de Cabotaje así: salen de Limón (Costa Rica) para Colón (Panamá), todos los miércoles a las 6 p. m., y de Colón para Limón los jueves a las 5 p. m. Estos vapores hacen buenas conexiones con vapores para Kingston (Jamaica) y Santa Marta (Colombia). Entre Limón y New Orleans, con escala en Pto. Barrios, Guatemala, cada viernes en la noche.

Vapores Limón, San José y Esparta de 3,000 toneladas cada uno. SERVICIO SEMANAL entre Limón y Boston. Salen de Limón los domingos.

Los pasajeros para Colón (Panamá) deben presentarse ante el Consul Americano en San José CINCO DIAS consecutivos antes de embarcarse a fin de obtener una constancia de haber permanecido en ese lugar durante dichos cinco días. Además deben proveerse de un pasaporte de la autoridad respectiva del Gobierno de Costa Rica.

Para más informes dirigirse a las Oficinas de la UNITED FRUIT COMPANY en San José ó en Limón, y a los Sub-agentes, señores SASSO & PIRIE en San José.

E. J. HITCHCOCK, — Administrador

Elders & Fyffes Ltd.

LINEA DIRECTA DE VAPORES

ENTRE PUERTO LIMON (Costa Rica) Y BRISTOL (Inglaterra)

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Puerto Limón y Bristol en diecisiete días. Salen de Limón cada quincena.

PASAJE de primera a Bristol ida y vuelta. £ 20

A las familias que tomen 4 pasajes enteros se les concede una rebaja del 10 por ciento. Para informes dirigirse a las oficinas de la United Fruit Co., en San José ó en Limón, y a los Sub-Agentes SASSO & PIRIE—San José.

E. J. HITCHCOCK, — Administrador

AVISO

Se venden tres fincas situadas en jurisdicción de Las Juntas de Abangares a cinco kilómetros más ó menos de "La Sierra" ó sea del Mineral de Abangares denominadas "El Coyotar", "La Azucena" y "Santa Clara". Esta última está situada en terrenos de Ujarrás a orillas del camino real entre Liberia y Esparta. Constan las dos primeras de cien y cincuenta hectáreas de potreros de gengibrillo, guineas y pará, muy buenas aguas y excelente clima con sus respectivas casas de habitación, siendo la de El Coyotar de dos pisos. La de Ujarrás consta de 20 hectáreas de enclero para potreros; un potrero de gengibrillo, de dos hectáreas, plátanos, caña de azúcar, casa de habitación y casa de troje, etc. Se venden, además, como 700 reses vacunas y 100 caballos de cría. Para precio y condiciones entenderse con don Cipriano Arroyo Fonseca en su finca "El Coyotar" ó con el suscrito en Las Juntas de Abangares.—JOAQUIN ARROYO.—Junio 4. 1 m.

FERRETERIA DE

GUILLERMO R. LAHMANN

(SUCESOR DE J. F. LAHMANN)

ACABA DE LLEGAR: Pintura blanca y de color de superior calidad. Pinturas especiales para Carroceros. Planchas de acero para construcciones de varias clases y muy baratas.

Se hacen llaves para todo clase de cerraduras

N. 27 al.

NORTHERN RAILWAY COMPANY

Horario público que regirá desde el 4 de abril de 1910 hasta nuevo aviso

El presente horario anula todos los anteriores

Table with columns for 'Rumbo al Oeste' and 'Rumbo al Este', listing stations and departure times. Includes a central 'ESTACIONES' column.

W. E. MULLINS, — Gerente General

J. H. BURKE, — Superintendente